



こんにちは！！

お客様の楽しいお写真や
エピソードなども掲載いたします。
お待ちしております。

「88サービス回覧板です！！」

新年明けましておめでとうございます！！

本年もお客様にとってよい一年になりますよう
88電話代行スタッフ一同心よりお祈り申し上げます。

トピックス



近くの溝の口神社の様子です。
毎年元旦になると色々繰り出して来るのですが流石におかめさんは初めてでシュールな感じです。(笑)
本来古代において、太った福々しい体躯の女性は、災厄の魔よけになるさ

いるそうです。
このおかめさんが皆様の今年を幸福にしてくれるようお願いしております。

オペレーターの今月のちょっといいこと

あまり出かけたりする事のない私ですが先日、次男の同級生のママ友6人で京浜急行から出ている「みさきまぐろキップ」というもので神奈川県の三崎まで日帰り旅行をしてきました。普段歩くことが少ない生活ですが城ヶ島公園の先端や三崎港を廻り、なんとこの日は1万歩越え！
その後はすごいボリュームの定食と共にビールで乾杯！
お土産もつまみばかり購入(笑)女子?!(笑)が集まればお決まり！！
甘いものもしっかり食べて参りました。皆、仕事をしているのでなかなか時間が合わないのですがやっと決行することができて、本当に楽しい1日でした。筋肉痛の心配をしていましたが・・・大丈夫！皆まだ若かった(笑)なかなか遠くまで旅行とまではいきませんが又今年も近場に出かけたいと思います。



佐藤です

今月のアレンジフラワー



今月の花は、ピンクッションとエンジュリウムです。どちらの切り花も長持ちする花で約2週間も楽しめました。さてお正月の縁起物として飾る花と言えば松・竹・梅です。松は一年中葉を落とさない常緑樹であるため「長寿」。竹は曲がらず真っすぐ成長する姿から「生命・成長」。梅は早春にほかの花より先駆けて咲くため「出世・開運」とされています。是非縁起の良い花を飾って、心新たにまた一年がんばりましょう。



西です

お知らせ

年末・年始のご案内
88電話代行は
2017年12月28日12時から2018年1月4日まで年末年始のお休みを頂戴いたします。
上記期間お電話を転送されても通じない状態となりますので留守電やメッセージ(別料金)をご希望のお客様は弊社オペレーターまでお申し付け下さい。

管理人からのお願い



弊社では来年4月に正式リリースを目指し請求代行サービス「請求へるば」アプリ版を構築中でございます。リリース前のβ版を来年1月からリリースし調整や改善などを行っていく予定です。そこでこのβ版の改善などに弊社と一緒に頑張ってご協力頂けるお客様を3社限定で募集させていただきます。ご協力をお願いしたい内容は「請求へるば」を使って実際に請求書をお送りするまでリアルにご利用頂き改善点のバグのご報告などを弊社に送っていただく

内容となっております。郵送費用や発送の手数料などはお客様にご負担をお願いしてしまうことになってしまいますので「それでも協力する！」というお客様がいらっしゃいましたら是非お願いできればと思っております。

詳細は管理人またはオペレーターまでご連絡頂きたく、皆様の温かいご協力お待ちしております。



管理人茂野